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 ビジネスリーダー育成セミナーに23HR八代大駈さん（稲取中出身）が選出され参加しました。このセミナーは静
岡県商業教育研究会加盟校の２年生に、実践的・体験的な学習活動を行うことなどを通して、 ビジネスを通じ、地域
産業をはじめ経済社会の健全で持続的な発展を担う職業人となる意欲を高め、学校及び地域におけるリーダーとして
活躍する人材を育成する目的のセミナーです。計４回行われ、以下は八代さんからの報告です。  

 
令和６年度 ビジネスリーダー育成セミナー報告書 

静岡県立稲取高等学校 普通科 ２年 八代大駈 
 
内容 第１回 ８月５日 開講式・オリエンテーション「ファシリテーション講座」 
   第２回 10月12日 リーダーに求められる視点について考える ～障がい者スポーツを通して～ 
   第３回 12月14日 農業経営について～ELFIE GREENの考える地方創生～ 
   第４回 １月11日 何のために働くのか   
 
 第１回のファシリテーション講座では、楽しい話し合いを進行する技術や、参加者の主体性と可能性を引
き出し相互作用を促進する技術についての話を聞きました。講座の中で普段の学校では味わうことのできな
い話し合いができ、その結果自ら主体的に話し合いに参加する力やみんなで協力して話し合いを進める協調
性も高まったと感じています。第２回のセミナーでは社会参加とパラフットボールのことについて勉強しま
した。実際にアンプティなどの道具も使って体を動かしました。今まで障がい者について深く調べたり、聞
いたりすることがなかったので障がい者への気持ちが改めて理解できるようになりました。障がい者はただ
どこかが不自由なだけであり、それ以外は健常者と同じなので余計な手助けはせずできないことはやってあ
げようと思いました。第３回のセミナーでは農業経営について学び、実際にELFIE GREEN株式会社の見学も
行いました。ELFIE GREENで行っている地域貢献の話を聞き、自分も地元になにか貢献したいという気持ち
が湧いてきました。ボランティア部の部長として、海岸清掃を行ったり、地域の求めている声に対応したり
していこうと思います。第４回のセミナーでは何のために働くかについて考えました。ジタコリカで自分の
タイプを知り、何のために働くか深く考えました。今まではただ給料やお金のためだと思っていましたが、
自分の能力を発揮するためや自分の精神を成長させるためなど新しい視点で考えることができました。 
 セミナーについて学校の先生から話をいただいた際は、静岡という片道３時間かかる場所に一人で行くこ
とにとても抵抗を感じていました。しかし、開講式でいろいろな人たちと関わっていくうちに段々と楽しく
なっていき、２回目のセミナーからはワクワクした気持ちで参加することができました。また全てのセミ
ナーでグループワークを行いました。自分よりレベルが高いと感じてしまう他校の学生たちとの話し合いは
ついていくのに必死でした。しかし、その話し合いについていくことによって自分の話す能力が格段に向上
し、最後の第４回のセミナーでは自分から積極的に話すことができました。 
 このセミナーを通して、ビジネスリーダーは社会や地域、会社で指揮を取り、士気を上げ、全体をレベル
アップさせていく人だと思いました。また、いろいろな人と出会い、新しい刺激を得ることができてとても
良かったです。将来、仕事やビジネスで困った時は、セミナーで出会った仲間たちや先生、講師方々を思い
出し、学んだことを存分に使っていきたいです。 



美術部 清光院へ奉納 
 美術部は、龍の絵を描き清光院へ奉納しました。 

22HR 野口 秋音さん（稲取中） 
 清光院から龍の絵の依頼を受けたときは驚きましたが、責任とプライドを持って制作に
取り掛かりました。自分たちの描いた絵が清光院に飾られるという貴重な経験が、私自身
や部員のこれからの作品制作において良い刺激になればと思っています。この経験を活か
し、今後は今まで描いてきた絵よりも大きなサイズの絵を描きたいです。 
 

授業でフィールドワーク 
「外来生物を見つけよう！」 
 ２年生、生物基礎の授業では「稲取高校周辺に生息
する外来生物を探してみよう！」という課題でフィー
ルドワークを行いました。Google レンズで画像を検索
し、その生物が外来種か在来種かを調べました。  

２月５日（水）４時間目 
ふれあいの森にて 

２年生 焼き芋大会 

２年生は焼き芋大会を行いました。みんな、美味しそ
うに食べていました。 

１年生 けいどろ大会 

１年生はけいどろ大会を行いました。けいどろはどろ
けいとも言い、鬼ごっこの一種です。 

令和７年２月12日（水）６時間目 

第57回 マラソン大会 
 ２月14日（金）クロスカントリーにてマラソン大会が行われました。PTAから、頑張った生徒全員にスポーツド
リンクとお菓子がプレゼントされました。 PTAの皆様、マラソン大会への御協力ありがとうございました。また、
多くの御声援もいただきありがとうございました。 

令和７年２月13日（木）６時間目 

男 子 女 子 

１位 21HR 山本 寛人さん（稲取中） 
２位 13HR 大川 琉陽さん（下田中） 
３位 23HR 山本 瑠音さん（下田中） 
４位 21HR 村山 要さん（下田中） 
５位 13HR 大和 凪斗さん（稲取中） 

１位 13HR 佐久間 結渚さん（下田中） 
２位 13HR 里中 未來さん（南伊豆中） 
３位 2２HR 鈴木 ららさん（熱川中） 
４位 21HR 細川 優愛さん（熱川中） 
５位 11HR 後藤 蓮奈さん（河津中） 

編集後記 
 本年度最後の稲高だよりとなりました。保護者、地域の皆様には学校教育への深い御理解と温かい御支援を賜り、心より感謝
申し上げます。日々の学びや行事を通じて、生徒たちは大きく成長を遂げることができました。これもひとえに、御家庭、地域
の皆様と学校が共に歩んできたからこそだと感じております。 
 さて、生徒の皆さん、この一年はどのような年だったでしょうか。それぞれの経験が未来への大きな力になります。来年度
も、目標に向かって自分らしく努力し、一歩ずつ前へ進んでください。皆さんを、いつも応援しています。 


